

HALAMAN PERNYATAAN ORISINALITAS

Saya menyatakan dengan sungguh-sungguh bahwa skripsi yang saya susun, sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran Gigi pada Program S-1 Fakultas Kedokteran Gigi Universitas YARSI, merupakan hasil karya tulis saya sendiri.

Adapun bagian-bagian tertentu dalam penulisan skripsi ini, yang saya kutip dari karya orang lain, telah dituliskan sumbernya secara jelas sesuai dengan norma, kaidah, dan etika penulisan ilmiah.

Apabila dikemudian hari, ditemukan adanya plagiat dalam skripsi ini, saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan peraturan perundangan yang berlaku.

Jakarta, 26 Januari 2021



Aulia Rizky Noer Hikma

1112017007

6. Seluruh staf Fakultas Kedokteran Gigi Universitas YARSI yang telah membantu saya dari awal perkuliahan hingga skripsi ini dibuat.
7. Kedua orang tua saya H. Sukhri Effendi Syawir dan Hj. Sherly atas dukungan doa dan moril pada penyusunan skripsi ini.
8. Saudara saya Febry Rezky Noer Rhamdani, Fadil Rezky Noer Roid, dan Fhinna Shakila Atmarini serta sepupu dan keponakan saya yang selalu memberikan doa dengan tulus, dukungan, kasih sayang dan semangat disetiap langkah perjalanan mulai dari saya terlahir didunia ini hingga sampai pada titik ini, begitupun dalam menuntut ilmu dukungan moril maupun materil yang telah diberikan kepada saya untuk kelancaran proses perkuliahan hingga penulisan skripsi ini.
9. Nisrina Maisya Zahra Furqon, Humaira Syahnya Almas, dan Taqiyatuzzahra Arrawi selaku sahabat saya dari SMA yang masih setia menemani dan mendukung saya dalam penyusunan skripsi ini.
10. Milawati, Faradilla Rochmana, Vio Nica Fisri, dan Dhea Rizky Julianti yang selama perkuliahan terus membantu dan menemani hingga saat ini sehingga penulisan skripsi saya dapat dilakukan dengan baik, terimakasih banyak atas suka cita yang telah kalian berikan kepada saya selama ini.
11. Teman Palatum Angkatan 2017, terima kasih banyak atas segala doa dukungan, bantuan, kebersamaan serta dukungannya

Akhir kata, penulis berharap Tuhan Yang Maha Esa membalas segala kebaikan semua pihak yang telah berperan dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga hasil penelitian ini membawa manfaat bagi pengembangan ilmu kedokteran gigi kedepannya.

Jakarta, 26 Januari 2021



Aulia Rizky Noer Hikma

**PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI SKRIPSI UNTUK
KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademik Fakultas Kedokteran Gigi Universitas YARSI, saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Aulia Rizky Noer Hikma
NPM : 1112017007
Program Studi : Kedokteran Gigi

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui memberikan hak kepada Universitas YARSI untuk memublikasikan skripsi saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta atas skripsi yang berjudul:
Potensi pemanfaatan *tea tree oil* dalam menghambat pertumbuhan *Candida glabrata*
-Literature review

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di : Jakarta
Pada tanggal : 26 Januari 2021
Yang menyatakan



(Aulia Rizky Noer Hikma)